

Quasar

Cœur à l'ouvrage Alix de Roux



- L'autofiction superbement écrite d'une femme face à la maladie
- Des tranches de vie parfois douloureuses, souvent drôles, toujours tendres, partagées cœur à cœur avec le lecteur

« C'est quoi, au fond, tomber malade à 38 ans, mère de trois très jeunes enfants?
C'est tomber de haut, très très bas,
C'est entrer en terre inconnue : langages, habitudes et visages,
C'est avoir peur. Être courageux.
C'est avancer en funambule, au bord du gouffre mais avancer.
C'est regarder la mort en face, la tutoyer et lui faire des grimaces.
C'est des rencontres et des visages. Des cœur à cœur.
C'est des fous rires et des sourires.
C'est découvrir son corps et se regarder autrement.
C'est voir l'amour blessé mais toujours amoureux.
C'est des désillusions , des joies, des retrouvailles.
C'est être présent au présent.
C'est écrire des mots comme ils viennent, paroles chansons récits poèmes.
Apprendre à vivre avec son cœur. C'est un chemin. Tout un programme. Ou bien un livre. »

Alix de Roux écrit depuis de nombreuses années. Elle nous offre ici son premier livre.

Office du 16 mars 2017
13x18,5 - 112 pages - 12€

Contact presse : Hélène Mongin
communication@editionsquasar.com
01 58 10 75 06